La bonne nouvelle

La bourse aux vêtements maintenue



Avant l'incendie du 11 novembre, le hall des expositions accueillait deux bourses aux vêtements chaque année.

C'est une bonne nouvelle pour l'association Les Possibles. Les deux bourses aux vêtements, organisées chaque année dans le Hall des expositions, auront bien lieu en 2020 malgré l'incendie qui a ravagé le bâtiment en novembre.

Les communes de Moulay, Saint-Baudelle et Saint-Georges-Buttavent ont d'abord proposé d'accueillir l'événement. « Mais la municipalité tenait à ce que les bourses aux vêtements restent à Mayenne », détaille Bernard Guillot, vice-président des Possibles.

La bourse de printemps se tiendra donc samedi 18 et dimanche 19 avril 2020, à la salle Gambetta. « Les dépôts se feront toujours le vendre-di, poursuit l'organisateur. Habituellement, 16 000 lots sont mis en vente, mais la capacité de la salle ne permet pas d'en mettre autant. » Cette solution de repli est bienvenue pour les 120 bénévoles qui ont réussi à récupérer tout le matériel après l'incendie.

Concernant la bourse aux vêtements d'hiver, elle sera organisée à la salle polyvalente, le week-end du 24 et 25 octobre. Cette solution provisoire sera également renouvelée en 2021.